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第 ４ 回 教 育 委 員 会 記 録 

 

１ 開会年月日  令和元年７月24日(水) 午前９時30分 

 

２ 開催場所   教育委員室 

 

３ 出席委員   教育長           吉 田   尚 

         教育長職務代理者      馬 目 順 一 

         委 員           根 本 紀太郎 

         委 員           宮 澤 美智子 

         委 員           小 峰 美保子 

 

４ 欠席委員   な し 

 

５ 説明のために出席した者の氏名 

       教育部長                 高 田   悟 

       教育部次長兼教育施設整備担当       星 野 昌 久 

       学校教育推進室長             奈 雲 太 郎 

       参事兼教育政策課長            緒 方 勝 也 

       参事兼施設整備課長            白 田 真 一 

       生涯学習課長               上遠野 仁 美 

       学校教育推進室学校教育課長        玉 澤   淳 

       学校教育推進室学校支援課長        篠 原   潤 

       総合教育センター所長           日 野 俊 隆 

       事務局統括主幹兼教育政策課長補佐     會 田 尚 彦 

       教育政策課長補佐             藁 谷   昇 

       施設整備課主幹兼課長補佐         佐 藤 孝 之 

       生涯学習課主幹兼課長補佐         平 子 博 文 

       学校教育推進室学校教育課管理主事     菅 野 輝 義 

       学校教育推進室学校教育課課長補佐     庄 司 安 彦 

       学校教育推進室学校支援課課長補佐     髙 木 道 浩 

       美術館副館長               杉 浦 友 治 

       学校教育推進室学校教育課主任主査兼指導係長 加 藤 満 福 

       学校教育推進室学校教育課主任主査     菅 家 章 一 

       学校教育推進室学校教育課主任主査     千 葉 健太郎 

 

６ 書 記    教育政策課総務係長          青 木 崇 徳  

 

７ 閉 会    午後３時５３分 
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会議の大要 

 

教育長 開会に先立ちまして、本日の「７.答申」及び「８．議事」の案件のうち、

議事第２号につきましては、教科用図書の採択に関する重要な案件であることか

ら、「９．その他」の案件が終了したのち、審議等をしたいと思います。 

  ただいまより、令和元年度第４回いわき市教育委員会を開催いたします。欠席

委員の通告はございません。書記には、青木総務係長を任命します。会期は、本

日限りといたします。会議録の署名は、本日出席された委員のみなさまにお願い

します。 

 

教育長 それでは、教育長の報告に入ってまいりたいと思います。 

  （１）令和元年度いわき市教育委員会の事務の点検・評価外部評価委員の委嘱

及び対象事業の選定について、教育政策課長から説明願います。 

   

参事兼教育政策課長 〔教育長の報告（１）令和元年度いわき市教育委員会の事務の

点検・評価外部評価委員の委嘱及び対象事業の選定についての説明〕 

  

教育長 ただいまの説明について、御質問等があればよろしくお願いします。 

  先般の３名の外部評価委員の方々に対象事業を選んでいただき、今回報告があった

６事業についてみていくということになりました。 

  よろしいでしょうか。 

それでは、以上で教育長の報告を終わります。 

 

教育長 議事に入ります。 

  議案第１号いわき市文化センター管理規則の改正について、生涯学習課長から説明

願います。 

 

生涯学習課長 〔議案第１号いわき市文化センター管理規則の改正についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明について、御質問等ございますか。 

  名称等の変更による申請書の変更ということです。よろしいでしょうか。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第１号いわき市文化センター管理規則の改正については、原案の通りとしてよ

ろしいでしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  それでは、議案第３号に入ります。 

  議案第３号いわき市学校給食共同調理場管理規則の改正について、学校支援課長
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から説明願います。 

 

学校支援課長 〔議案第３号 いわき市学校給食共同調理場管理規則の改正について

の説明〕 

 

教育長 ただいまの説明について、御質問等があればよろしくお願いいたします。 

  市の財務規則に合わせて改正するものです。よろしいでしょうか。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第３号いわき市学校給食共同調理場管理規則の改正については、原案の通り

としてよろしいでしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  それでは、その他の件に入ります。 

（１）「いわき生徒会長サミット事業」における長崎市派遣事業について、学校

教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  〔その他（１）「いわき生徒会長サミット事業」における長崎市派

遣事業についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問等があればよろしくお願いいたします。 

 

根本委員  ９年目ということですが、12月の実践報告会のみならず、この事業に関

しても、ホームページ等で様子が随時公開されていて、それらを拝見している

と、とても大切な事業だと思っています。是非これからも続けていただけたらと

思っております。 

生徒30名とのことですが、実際の応募者と今回の移動手段について教えてくだ

さい。 

 

学校教育課長  応募者は40名程度でした。応募用紙に自分の意思を書いてもらい、

その上で選考しますと了解をもらっています。複数の指導主事で厳正に文章を読

んで選考させていただきました。 

  移動手段ですが、出発に関しては、茨城空港から福岡空港まで飛行機で移動し

ます。いわきから茨城空港まではバス移動で、同じく福岡空港から長崎市までバ

スで移動する予定です。帰路に関しては、長崎空港から羽田空港まで飛行機移

動、羽田空港からはバス移動の予定です。 

 

宮澤委員  震災後、長崎市の招待がきっかけということですが、大変ありがたい御

厚意だと思っています。 
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引率５名の中に、昨年度派遣事業に参加した高校生１人とありますけれど、希

望されての参加ですか。 

 

学校教育課長 シニアメンバーとして希望しての参加です。 

 経験者でもありますし、子ども達のアドバイスなどをしてもらっています。現

在も長崎派遣の準備会を毎週土日行っているところですが、多数のシニアメンバ

ーが参加して指導してくれています。 

 

宮澤委員 協力的ですね。ありがとうございます。 

 安全に御無事でお帰り下さいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

教育長  いろいろシニアメンバーも手伝ってくれていて、たまたま行ける子がいた

ので。前回は行ける子が複数名いたのですが、今回は１人ということで、頑張っ

てもらうしかないかなと。 

 

学校教育課長  出発時刻が午前６時半で、アリオス前の中央公園で出発式を行いま

す。 

 

馬目教育長職務代理者 引率は、高校生を除けば４名になるわけですが、ＰＴＡの

方は行かれるのですか。全部先生方なのでしょうか。 

 

学校教育課長 教育委員会の指導主事、係長以下４名で対応します。 

 

教育長 よろしいですか。 

次に、その他（２）「いわき生徒会長サミット事業」における堺市派遣事業に

ついて、引き続き学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  〔その他（２）「いわき生徒会長サミット事業」における堺市派遣

事業についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問があればよろしくお願いいたします。 

  

根本委員  長崎派遣も、堺市派遣も見学だけというわけではなくて、中学生同士の

交流やプレゼンテーションを行っての発表もありますし、とても大切な事業だと

思っております。堺市からの招待ということで、ありがたいことだと思っていま

す。 

  生徒20名ということですが、こちらも応募者数と交通手段について教えてくだ

さい。 

 

学校教育課長  書類選考を行い、 24名の応募者の中から 20名を選考させていただき

ました。交通手段ですが、ＪＲで新大阪まで移動し、現地からバスで移動する予
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定です。 

 

教育長 その他ございませんか。 

それでは、（３）「ニューアートシーン・イン・いわき  菅野博子展」の開催

について、美術館副館長から説明願います。 

 

美術館副館長  〔その他（３）「ニューアートシーン・イン・いわき  菅野博子

展」の開催についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対して、御質問等があればよろしくお願いいたします。 

 

根本委員  会期中の催しで（３）いわきアリオスとの連携とありましたが、美術館

の１階でもなさっていますけれども、アリオスカフェの方でも開催するというこ

とですが、内容の違いと、菅野さんはいわき市在住なのかどうか、教えていただ

きたいと思います。 

 

美術館副館長  いわきアリオスの利用者が興味を持ちそうな映画を題材にしたもの

を予定しております。菅野さんは、現在いわき市在住です。 

 

根本委員 では、まったく違うものの展示と考えてよろしいのですね。 

 

美術館副館長  そうですね。美術館でも映画ものが２つほどあるのですが、美術館

では、風景や人物、猫といった動物が中心となっております。 

 

教育長 それでは、その他の件は終了いたします。 

 

教育長 それでは審議等を後にしました「７.答申」及び「８．議事」の議事第２号

でございます。 

  ここで、会議の公開について、委員の皆様にお諮りいたします。 

  本日の議事につきましては、教科用図書の採択に関する重要な案件でございま

して、公正・適切な採択を行う上での環境を確保する必要がございます。 

 「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第７項ただし書」の規定によ

り、教育長又は委員の発議により、出席者の３分の２以上の多数で議決したとき

は、非公開とすることができることとなっております。 

  ここで、お諮りいたします。 

  「７.答申」及び「８．議事」の議案第２号「令和２年度使用教科用図書採択に

ついて」を非公開で実施することとしてよろしいでしょうか。 

 

〔「異議なし」の声あり〕 

 

教育長 異議なしと認めますので、非公開といたします。 
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  高田教育部長、星野教育部次長、奈雲学校教育推進室長、緒方教育政策課長、

玉澤学校教育課長、菅野学校教育課管理主事、庄司学校教育課課長補佐、加藤学

校教育課主任主査、菅家学校教育課主任主査、千葉学校教育課主任主査、會田統

括主幹、書記の青木総務係長、書記補佐の佐川主査の出席を認めます。 

  今、お名前をお呼びした方以外の方は、「いわき市教育委員会会議規則第 14条

第１項」の規定により、退席をお願いします。 

 

〔関係者以外、退出〕 

 

〔採択地区選定委員会委員長より答申〕 

 

〔議案第２号 令和２年度使用教科用図書採択について審議〕 

 

教育長 以上で、令和元年度第４回いわき市教育委員会を閉会いたします。 

 


